

令和6年度北地区敬老会  
の開催について

社会福祉部

令和6年度北地区敬老会を9月14日（土）に桜花の郷ラ・フォーレ庄原で開催します。  
午前10時から祝賀式典、午前11時から祝宴会を計画しています。  
今年度の敬老対象者（令和6年8月1日現在）は次のとおりです。  
対象者：357名（男性：134名、女性：223名）  
長寿者：3名、卒寿者：15名、米寿者：22名、新規対象者：29名  
また、令和5年8月1日から令和6年7月31日までにお亡くなりになられた  
敬老者のお方は28名となっています。ご冥福をお祈りいたします。

地域振興計画見直し策定のための  
アンケートにご協力ください

地域振興部

北自治振興区地域振興計画の見直し策定にあたり、広島県事業「集落アドバイザーによる地域協議のサポート」に協力をいただき、私たちが将来的に安心して暮らせる生活環境を維持していくために必要な課題や困りごとなどを解決していくための一つとしてアンケートを実施しますのでご協力をお願いいたします。

- ・ステップ1 自治会役員及びまちづくり関連団体（9月中）
- ・ステップ2 自治振興区役員ヒアリング（10月上旬）
- ・ステップ3 地区住民（小学4年生以上）を対象とした住民アンケート（10月中）
- ・ステップ4 地域ワークショップの開催（11月中）2回程度開催
- ・ステップ5 地域振興計画の策定（12月～1月）
- ・ステップ6 住民報告会等の開催（2月）

この広島県事業「集落アドバイザーによる地域協議のサポート」については、ふれあい掲示板No.172（R6.8.5発行）でお知らせしたものです。

北地区住民一人ひとりが幸せに暮らしていけるためにも、住民皆さんの協力が必要です。

## 三次風土記の丘を散策

北地区歩く会

8月24日（土）北地区歩く会は、三次風土記の丘を散策と広島県立歴史民俗資料館「ふしぎな世界であそぼう！トリックアート展」を見学しました。当日の最高気温34度日陰は涼しいのですが、歩くには厳しい日差しでした。「ふしぎな世界であそぼう！トリックアート展」では、アートの中に入り込んで写真を撮ってみると目の錯覚や立体トリックなど、アートと一体となり不思議な世界を体験することができました。次回は、9月21日（土）8時30分に北自治振興センター集合で、初秋の吾妻山を散策します。誘い合わせてご参加ください。参加希望の方は9月19日（木）までにご連絡ください。



## 全国大会出場おめでとうございます

保健体育部（北地区体育協会）

上野 優奈（八幡自治会 呉青山中学3年生）

\*第49回中国中学校卓球選手権大会（令和6年8月7日（水）～9日（金））

女子個人の部 ※第1位（全国大会出場）

\*第55回全国中学校卓球選手権大会（令和6年8月22日（木）～25日（日））

女子個人の部 ※健闘むなしく1-3で敗退、今後の活躍を祈念します。

# 「交通安全テント村」開設のお知らせ

交通・防災防犯部  
高齢者福祉部

自治振興区の「交通安全テント村」を9月24日(火)  
9時30分から門田町山脇辰則さん宅前の広場で開設いたします。

## 秋の全国交通安全運動

期間 2024年9月21日(土)～30日(月)  
スローガン『今日もまた あなたの無事故 待つ家族』  
2024年広島県交通安全キャッチフレーズ  
『なくそう交通事故・アンダー60作戦』

当日は、手芸教室の皆さんが無事故を願い心を込めてつくられた  
マスコットを交通安全運動チラシと一緒に配布します。

なお、交通安全協会北分会の「交通安全テント村」は9月30日(月)  
10時から旧川北小学校下のドラえもん広場で開設予定です。



# 北地区体育協会とグラウンド・ゴルフ同好会共催の グラウンド・ゴルフ大会を開催

保健体育部(北地区体育協会)  
グラウンド・ゴルフ同好会

8月11日(日)保健体育部(北地区体育協会)と北地区グラウンド・ゴルフ  
同好会共催のグラウンド・ゴルフ大会を旧田川小学校グラウンドで開催し、  
熱戦を繰り広げました。成績は次の通りでした。

### 男性

優勝 佐藤 禎征 (秋国)  
準優勝 山中 誠 (市場)  
第3位 桂藤 安夫 (ミツワ)  
第4位 小林 武史 (濁川町川西)  
第5位 山本 勝 (八幡)

### 女性

市川 千枝 (天満)  
小林由喜子 (濁川町川西)  
田尾美枝子 (濁川町川西)  
渡辺 照子 (濁川町川西)  
谷本アツ子 (市場)



なお、9月11日(水)にはグラウンド・ゴルフ  
同好会月例会が国営備北丘陵公園で、9月25日(水)  
には田川グラウンドで開催されます。

お詫び：自治振興区だよりNo.209 (R6.8.20発行)  
9月行事予定でお知らせした、北老連第2回  
グラウンド・ゴルフ大会の会場は田川グラ  
ウンドの誤りでした。訂正してお詫びいたします。



# クマの学習会を開催します

交通防災防犯部

10月1日(火)18:30～20:00北自治振興センターでクマの学習会を開催しますのでご参加ください。  
子どもたちにもわかりやすく説明していただきますので、是非、親子でご参加ください。

# 大重盆踊り大会

大重自治会

恒例の大重盆踊り大会が、8月14日水曜日の午後7時から大重老人集会所で行われました。  
日中は連日35℃前後の猛暑ですが、心地よい夏の夕暮れに約30名が集いました。久しぶりに会った家族や友人たちと懐  
かしい話にも花が咲きました。

青年部のバザーやビンゴゲーム、花火で大いに盛り上がり、あっという間に時間が過ぎ、ゆく夏を惜しんでまた一  
つ夏の行事が終わりました。

安全対策を怠りなく行い、健康を保って、来年もまた元気で会いましょう。

